

Monsieur Gabriel ATTAL
Premier Ministre
Hôtel de Matignon
57 Rue de Varenne
75700 Paris

Monsieur le Premier Ministre,

Nous nous inquiétons du sort des sinistrés du Pas-de-Calais et des territoires touchés. La situation est exceptionnelle et doit être considérée comme telle.

Dans cette affaire, personne n'est responsable et c'est bien là où le bât blesse. Les syndicats, l'agence de l'eau, le Département, la Région, le Préfet et bien sûr les maires : tous sont au rendez-vous et font de leur mieux pour obtenir des résultats rapides et concrets. La concorde ne s'impose pas. Une voix doit porter plus que les autres, pour dire et assumer ce qui doit être fait, dans des délais rapides car contraints et libérés des procédures classiques.

Monsieur le Premier Ministre, il est grand temps de nommer officiellement un haut-commissaire en charge, rattaché à l'autorité du Préfet et du Ministre, qui organise les actions et mette en place un plan d'action rapide, concret et bénéficiant d'un financement exceptionnel, au bénéfice de la solidarité nationale.

Nous attendons de l'Etat une organisation à la hauteur. Les collectivités seront au rendez-vous de leurs compétences.

Avec nos meilleures salutations,



Françoise ROSSIGNOL
Secrétaire Générale de l'AMF62



Frédéric LETURQUE
Président de l'AMF 62